



Diputados de Morena llegan a San Lázaro para sesión de reforma eléctrica

El grupo parlamentario de Morena arribó hace unos minutos a la Cámara de Diputados para participar en la sesión convocada a las 10 horas en la que se discutirá y votará la iniciativa de reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los más de 200 legisladores morenistas, encabezados por su coordinador, Ignacio Mier, pernoctaron en un hotel cercano a San Lázaro y se trasladaron juntos en autobuses hasta el recinto legislativo.

Mientras tanto, los 70 diputados del PRI que durmieron en sus oficinas de San Lázaro sostienen un desayuno de trabajo previo al inicio de la sesión plenaria.

A su vez, el grupo parlamentario del PAN se encuentra reunido en la Cámara de Diputados con el dirigente nacional del partido, Marko Cortés, para afinar su estrategia en la sesión.

El diputado panista Gabriel Quadri señaló en breve entrevista que la oposición unida "va a rechazar esta aberrante contrarreforma eléctrica, no pasará, esto es algo definitivo; esto marcará al gobierno de López de aquí al 2024, será un punto de inflexión en estos seis años de desgobierno" .

¡Sí se puede! ¡Sí se puede! se escucha mientras los diputados de Morena llegan a San Lázaro para la sesión de reforma eléctrica que se llevará a cabo este domingo

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reforma-electrica-diputados-de-morena-llegan-san-lazaro>